

Judoca Polanco entre 16 mejores de los 66 kilogramos



La Habana, 8 jun (JIT) .- El cubano Orlando Polanco se ubicó entre los mejores 16 en la división de 66 kg, durante la segunda jornada del Campeonato Mundial de Judo de Budapest, Hungría, que tuvo protagonismo de Japón al conquistar los dos oros en disputa.

El antillano ganó sus primeras dos peleas, por ippon en solo 41 segundos al haitiano Mackensy Laurent y por hansoku make (descalificación) por tres amonestaciones al egipcio Ahmed Abdelrahman en 2:10 minutos, de acuerdo al sitio web oficial.

Por pase a cuartos de final llegó a los cuatro minutos con desventaja de wazari ante el líder del ranking mundial y subcampeón del torneo, el italiano Manuel Lombardo. Como la ronda de repesca por bronce solo es para perdedores en esa fase, Polanco no pudo aspirar al podio.

En definitiva, obtuvo 320 puntos para el escalafón. En la próxima actualización debe aparecer con total de 2 048 que no le alcanzan para entrar entre los 18 con boletos directos para los Juegos Olímpicos de Tokio.

Este lunes, en la Arena Laszlo Papp en esa categoría la medalla de oro fue para el japonés Joshiro Maruyama (quinto del ranking) y los terceros lugares del ruso Yakub Shamilov (séptimo) y del mongol Bashkuu Yondonpererlei (novenio).

En esta jornada, en los 52 kg para mujeres sí se cumplieron los pronósticos de acuerdo a lugares en el listado cuando la japonesa Ai Shishime (tercera) se impuso por el oro ante la ausencia de la francesa Amandine Buchard (primera) y la igualmente nipona Uta Abe (segunda), quien defenderá a su país en la cita olímpica.

La española Ana Pérez (12) llegó de forma sorpresiva a disputar la final por encima de otras con mejores lugares, en tanto los bronce correspondieron a dos alejadas de las primeras posiciones como la israelita Gefen Primo (15) y la suiza Fabienne Kocher (21).

Por países ahora lidera Japón (3-1-0) seguido de Rusia (1-0-1), España (0-1-2), Kazajistán e Italia (0-1-0), y Mongolia (0-0-2) entre los 118 asistentes.

POR CUBA ESTE MARTES 8

La Isla estará pendiente de las actuaciones de Arnaes Odellín, en 57 kg, y de Magdiel Estrada, en 73, durante la tercera jornada.

Odellín quedó bye en la primera ronda entre 39 competidoras e iniciará contra la hongkonesa Po Sum Leung por acceder a los octavos de final, presumiblemente con la canadiense Jessica Klimkait, "sembrada" en la pool C como segunda del ranking.

Las otras rivales de mejor rango presentes son la también canadiense Christa Deguchi (primera), la kosovar Nora Gjakova (quinta) y la japonesa Momo Tamaoki (sexta), trío que encabeza las otras llaves.

Estrada, primero en presentarse de los seis cubanos con plazas actuales a Tokio, para incluirse en la ronda de 32 deberá vencer al ghanés Emmanuel Nartey en el apartado C en un camino a semifinales donde por arriba del organigrama está el mongol Tsothaatar Tsend-Ochir (cuarto).

Distinguen con su presencia entre los 62 alistados el japonés Soichi Hashimoto (primero), el kosovar Akil Gjakova (séptimo) y el uzbeko Kuikmatillokh Turaev (octavo).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/259957-judoca-polanco-entre-16-mejores-de-los-66-kilogramos>



Radio Habana Cuba